

ECONOMÍA

Ocaso: La era Kirchner está llegando a su fin, es probable que el domingo se escriba su epílogo. No importan los números exactos, ya resulta evidente que el Kirchnerismo perderá una cantidad importante de bancas en el Congreso y otros tantos lugares a nivel provincial y municipal. Sin embargo, la magnitud de la derrota implicará que tan costosa sea la retirada K. Es la crónica de una muerte anunciada, todos los gobiernos que abusan del poder se van encerrando a sí mismos en un callejón sin salida, hasta que llega el día en que la realidad los supera. La eficacia y honestidad de la Justicia determinará su próximo destino: la tranquilidad de su hogar o los pasillos de Tribunales y luego la frialdad penitenciaria.

Burla ideológica: El Licenciado Amado Boudou remitió una carta a millones de jubilados en la cual explica "la importancia de la defensa del sistema jubilatorio". A pesar de haber realizado un doctorado en Economía en una universidad de origen claramente liberal, apela a los más burdos sofismas para ponderar las acciones del matrimonio Kirchner, destacando que otorgaron numerosos aumentos de haberes, a diferencia de lo que ocurría en los años noventa. Olvida mencionar que en los criticados años noventa existía estabilidad monetaria y el peso mantuvo el mismo valor del dólar durante dicho período. Critica al sistema de AFJP, que si bien no era perfecto, permitía identificar los fondos acumulados y su evolución. Omite aclarar que los problemas de las AFJP provenían de la intervención estatal y del default de los bonos del Estado Argentino. Alaba la incorporación de millones de nuevos jubilados, que nunca realizaron aportes, sin aclarar en qué beneficia esto al sistema jubilatorio, ni cómo se financia el pago de dichas obligaciones. Por último, menciona las inversiones realizadas por el nuevo sistema estatal de ANSES, las cuales consisten en préstamos subsidiados que rinden una tasa de interés equivalente a la mitad de lo que obtenían las AFJP. Es lamentable ver que profesionales capacitados y de ideas favorables al libre mercado se venden a cualquier gobierno con tal de ocupar un sillón importante de la función pública. ¡Que el pueblo y la Patria se lo demanden!

Abel Posse: *"K es más bien un leninista aficionado, suburbano y tenaz. Acapara los "medios de producción" con sus amigos (tierras, empresas intervenidas, sistema financiero, telecomunicaciones, minería), pero su fin no es la creación de un socialismo, sino de un sistema económico similar al de una gigantesca corporación. No quiere ser Lenin, sino alguien como Slim. Parece que quisiera un superpoder económico personal y dejar la economía por encima de la política. Es un delirio de supercapitalista. De un Rockefeller de las pampas."* La Nación, 25/06/09.

Engaño: El gobierno ha destruido las estadísticas oficiales. Comenzó por el INDEC, avasallado por Guillermo Moreno y ahora le toca el turno a los datos de la salud pública, manoseados por Graciela Ocaña. Curiosamente la Argentina, en pocos días, ha pasado a ser el tercer país con más muertos de Gripe Porcina (Influenza A H1 N1). Un análisis cuidadoso de los números pone en evidencia el engaño de las cifras oficiales. Al subestimar el número de personas infectadas se incrementa el porcentaje de casos mortales (a pesar de que también se evitan computar fallecidos de Gripe A, tomándolos como muertos por otras causas). El problema de falsear los datos es que nos impide contar con información para decidir y actuar correctamente. Gracias a nuestros funcionarios corruptos podemos decir con honor que hemos convertido a nuestro país en una amenaza sanitaria global.

Alfred Croiset: *"El enemigo más temible de la democracia es la demagogia."*

Miguel de Unamuno: *"Miremos más que somos padres de nuestro porvenir que no hijos de nuestro pasado."*

Napoleón Bonaparte: *"Nada puede ir bien en un sistema político en el que las palabras contradicen los hechos."*

Seminario: “Cómo iniciar un Plan de Inversión Eficaz”. La mejor forma de garantizar un buen futuro es contar con un plan adecuado; este seminario, dirigido al público en general, le permitirá conocer los pasos esenciales para alcanzar el éxito y desarrollar su Economía Personal. **Expositor:** Ing. Gustavo Ibáñez Padilla. **Objetivo:** Comprender la importancia de contar con un Plan de Inversión, aprender el proceso de su diseño y motivar a la acción. **Temario:** El camino a la Riqueza. La planificación financiera. El rol del consultor. La norma ISO 22.222. Perfil, objetivos, necesidades y recursos del inversor. El riesgo. El horizonte temporal. La jurisdicción. La moneda. Los instrumentos de inversión. La compañía. La cartera de inversión. La protección financiera. Lecciones del 2008. - **Jueves, 2 de julio, de 17:50 a 20:00.** Rivadavia 1615, piso 5, of. 18-19. Capital Federal. Vacantes limitadas. Informes e inscripción: gustavoip@arnet.com.ar

ECONOMÍA PERSONAL: Si nos concentramos en el plano personal, ¿qué debemos hacer para alcanzar la abundancia económica? Lo primero es conocer las leyes básicas de la economía y sus implicancias en el ámbito personal. Lo segundo es fijarnos un objetivo claro y ejecutar las acciones pertinentes para alcanzarlo. Lo tercero es mantener el rumbo correcto y realizar las correcciones necesarias. Si conocemos las reglas de la navegación, disponemos de adecuadas cartas y buena brújula siempre habrá algún viento que nos lleve a buen puerto. Si queremos alcanzar nuestros objetivos precisamos de reflexión, decisión y acción.

Índice S&P 500: Al 24/06/09: 900,94 — Variación: a 1 mes: 1,57 % ; a 1 año: -31,45 %

Datos positivos de la economía:

Córdoba: La automotriz francesa Renault anunció su plan de inversiones para el período 2009-2011, que incluirá desembolsos totales por 130 millones de dólares, para la fabricación de un nuevo modelo de auto (Megane III) y la modernización de su planta de Santa Isabel, en las afueras de Córdoba.

ECONOMÍA 25/06/09

Año IX, número 316

Solicite su baja, si no desea recibir más este boletín, con sólo hacer *click* en : [Remover](#)

[Suscribir](#): Reciba sin cargo este informe o envíenos la dirección de *e-mail* de un amigo.

Ing. Gustavo Ibáñez Padilla • Consultoría Empresarial

Asesoramiento Financiero – Fondos de Inversión – Seguros de Vida – Administración de Carteras
Buenos Aires

011 4382-3246 / 4801-7647 - [Contacto](#) - www.economiapersonal.com.ar